

Rheingau-Echo 18-07-2024

Wein- statt Stadtschreiber

Ambitioniertes Literatur-Projekt geht an den Start



Bürgermeister Patrick Kunkel und Projektleiter Ulrich Bachmann
Foto: Regina Schleheck

Eltville. (fla) – Stadtschreiber gibt es viele, in der Regel residieren sie längere Zeit in „ihren“ Städten, oft in historischen Gemäuern. Animiert von dem Gedanken, auch in Eltville etwas Derartiges auszuprobieren, hat der örtliche Wein- und Kulturverein jetzt das Projekt „Weinschreiber ausgerufen ...

... Den eigentlichen Startschuss hatte Ulrich Bachmann gegeben, der als Projektleiter von der bekannten Autorin Fenna Williams als künstlerischer Leiterin unterstützt wird. Tatsächlich ist das Projekt aber schon vor dem offiziellen Beginn ins Laufen gekommen, denn mit Regina Schleheck aus Leverkusen hielt sich seit dem Sektfestsonntag bereits die erste „Weinschreiberin“ in Eltville auf. In ihrer Geschichte berichtete sie von Riesen und Riesling auf der Burg Niedeck. Sie gehörte neben Dietmar Gaumann aus Mainz, der eine Geschichte aus dem Westerwald mitgebracht hatte, zu denen, die von Anfang an dazu bestimmt waren, Kostproben aus ihrem Repertoire zum Besten zu geben ...

... <https://www.rheingau-echo.de/nachrichten/region/eltville/wein-statt-stadtschreiber-id86791.html>